

Los Días de Luz y Esperanza

P : *A medida que nos acercamos a la transición oficial del primer gran ciclo de ECKANKAR (1965-2025) al siguiente (2025-2085), ¿tienes algunas palabras de aliento y sabiduría que pudieras compartir con nosotros acerca de qué hay en el horizonte para ECKANKAR?*

R : Al primer ciclo de sesenta años se le podría llamar El Nuevo Amanecer. Este incorpora desde la época de Paul Twitchell, quien introdujo las enseñanzas de ECK a la sociedad moderna, hasta mi período de servicio.

Al segundo ciclo de sesenta años se le podría denominar Los Días de Luz y Esperanza. El dominio del Kal sobre la conciencia del mundo continuará tan fuerte como siempre, por lo que habrá guerras y rumores de guerra. No obstante, los seguidores de ECK encontrarán nuevas formas de transmitir el mensaje a los buscadores, a pesar del hostigamiento de los agentes del Kal. De ahí, Los Días de Luz y Esperanza.

Puedes tener la confianza de que ECKANKAR seguirá floreciendo en el futuro.

Harold

¿Sabías que...?

El 22 de octubre de 2024 comenzó el último año de los ciclos de ECKANKAR de sesenta y de doce años. Esta culminación solo ocurre una vez cada sesenta años. Puede ser un tiempo de gran relevancia espiritualmente, de cambios decisivos y enaltecimiento, si la persona mantiene el rostro elevado hacia Dios.

